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Zukünftige Höhen der städtischen Buslinien 
 
Antrag: 
Der BA22 bittet um Auskunft über die künftigen Bushöhen, die die städtischen Ver-
kehrsbetrieb (MVG) in der Zukunft einsetzen wollen. 
 
 
Begründung: 
Für den BA22 ist es wichtig zu wissen mit welchen Höhen der Buslinien zukünftig ge-
rechnet werden muss, um die Durchfahrtshöhen bei den Unterführungserneuerungen  
entsprechend zu planen. 
Neue Antriebstechniken (Akkus, Brennstoffzellen u. a.) und barrierefreie Zugänge könn-
ten die Bauhöhe eines Busses entsprechend beeinflussen. 
 
Reinhard Bernsdorf 


